

sincera y expresiva felicitación y a la vez se le pedía protección y se le hacia presente el débito que el Ayuntamiento tiene con esta Real Sociedad, pidiéndole la atendiera en lo que le sea posible.

La Sociedad acordó quedar enterada y a propuesta del Sr. Ortí consignar en actas el haber visto con satisfacción y aprobar la forma en que se le ha oficiado a aquella autoridad.

Sequidamente se dio cuenta de otro oficio del Sr. Gobernador notificando también su propuesta y ofreciendo a esta Real Corporación, a cuya comunicación también se contestó devolviéndole el ofrecimiento y felicitándole por su nombramiento acordando la Sociedad quedar enterada.

Visto el expediente para ingreso en la Corporación de don Gaspar Victoria Abellana socio Socio Residente y siendo favorables los informes públicos emitidos por los socios elegidos para ello, se procedió a la votación definitiva siendo admitido por unanimidad.

Siendo igualmente favorable los informes reservados en la propuesta para socio de don José María León y Gimeno, se procedió al sorteo de los señores Socios para los públicos siendo designados por la suerte los señores García-Villalba, Saor Roman, y el intrascrito Secretario.

Terminado el desfado, el Sr. Presidente, dio cuenta a la Corporación de que dejaba la mesa la mesa de Gobierno de conocer al detalle la marcha administrativa de la Corporación habiendo visto que faltaban en las cuentas algunos documentos y datos acreditativos de ellas, entendiéndose que se hallaban en poder del Sr. Ildefonso, persona que estaba encargada de llevar los asientos en los respectivos libros por el que fue auxiliar de las oficinas y practicando gestiones cerca de aquel Sr. había entregado los datos en cuestión y para normalizar las dichas cuentas y ademas, propuso una reunión formada de los señores Contador, Tesorero, García-Villalba, López Tuero, García Muñoz e Héctor García, acordándose por la Sociedad en

